
Заседание рабочих групп в сфере
образования вновь отклонено
Тирасполем

К сожалению, несмотря на наши многочисленные инициативы на протяжении
последних двух лет относительно созыва заседаний экспертов по вопросам
образования обоих берегов Днестра, Тирасполь вновь отложил проведение
рабочей встречи.

Кишинев предложил обсудить многочисленные актуальные проблемы, с
которыми сталкиваются 8 учебных заведений с преподаванием на румынском
языке в приднестровском регионе: предоставление собственных помещений,
повышенные тарифы на коммунальные услуги, постановка на незаконный учет,
несанкционированная обработка персональных данных учащихся и т.д.

Перечисленные проблемы продолжают оставаться в постоянном поле зрения
Кишинева до их окончательного решения.

Напоминаем, что последняя встреча экспертов в области образования
состоялась 18 октября 2022 г.: https://gov.md/ru/content/vtoroe-zasedanie-rabochih-
grupp-po-voprosam-obrazovaniya-v-2022-godu
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